



Squash-Regionalliga: Saarlouis weiter punktlos

In der Regionalliga Südwest bleiben die Squasher des 1. SC Saarlouis weiter ohne Punktgewinn. In den Heimspielen in der Ensdorfer Sport- und Squashanlage RELAX hatten die Kreisstädter die Squashfreunde Idar-Oberstein sowie den SRC Wiesental aus Rohrbach zu Gast. Die Partie gegen die Schmuckstädter aus Idar-Oberstein verlief dabei recht ausgeglichen. Philipp Maas gewann auf Position 4 überraschend gegen den starken Kim Müller-Steinbrech nach verlorenem 1. Satz souverän in 4 Sätzen. Die Partien von Matthias Leinenbach auf Position 3, André Damde auf Position 2 und Oliver Müller auf Position 1 brachten zwar keinen Satzgewinn, aber durchaus offene Spiele. So kam Damde gegen den bärenstarken Julian Messerschmidt in den ersten beiden Sätzen in die Verlängerung, die er unglücklich verlor. Auch Müller gegen Timo Mühlenthaler schaffte im 2. Satz die Verlängerung, ohne aber Zählbares herauszuholen. Damit war die 1:3-Niederlage nicht zu vermeiden

Das Match gegen die Saarländer hingegen verlief deutlich. Die Wiesentaler, ehemals Aushängeschild im saarländischen Squashsport, traten aber auch mit vier Spielern an, die alle Bundesligaerfahrung haben. Trotz teilweise knapper Sätze gelang kein einziger Satzgewinn, wodurch die 0:4-Niederlage zementiert wurde.

Etwas besser lief es in der Oberliga Südwest mit der 2. Mannschaft, die in Güdingen antrat. Hier sorgte vor allem die mit großem Talent, guter Technik und Trainingsfleiß gesegnete 21-jährige Lea Recktenwald für Furore. Sie besiegte einerseits den ehemaligen deutschen Seniorenmeister Bernhard Burkhart vom SC Heidenkopf II in 4 Sätzen und andererseits Felix Ziegler aus Homburg in 3 glatten Sätzen. Da zudem im Spiel gegen Heidenkopf Graner den routinierten Frank Wunn in 4 Sätzen besiegte, konnte man gegen Heidenkopf ein Unentschieden verbuchen. Gegen Homburg verlor Graner gegen den Spitzenspieler Udo Holzmann unglücklich in 5 Sätzen. Weil auch Stephan Bies und Christian Brachmann jeweils ihre Partien knapp verloren, bleibt der eine Punkt alleinige Ausbeute des Spieltags. Saarlouis 2 belegt in der Oberliga, Gruppe 2, den 5. und vorletzten Platz, hat aber noch 2 Spiele Rückstand.

Wadgassen, den 22.11.2022

Kurt Rauch